



Le 26 septembre 1929 a eu lieu le premier vol avec un pilote automatique. Inventé en 1914, le système ne commence à équiper les avions qu'au début des années 30 après l'expérience réussie de James Doolittle.

A la Une À QUATRE C'EST MIEUX

L'ARCEP n'aura mis qu'une semaine pour départager les candidats. Et finalement, les quatre participants ont tous reçu leur précieux sésame :

« L'ARCEP a retenu les candidatures des quatre sociétés qui avaient déposé un dossier le 15 septembre 2011 :

- La société Bouygues Telecom est retenue pour une quantité de fréquences de 15 MHz duplex. Pour l'obtention de cette quantité de fréquences, cette société a proposé un montant de 228 011 012 € et a souscrit l'engagement d'accueil des MVNO ;
- La société Free Mobile est retenue pour une quantité de fréquences de 20 MHz duplex. Pour l'obtention de cette quantité de fréquences, cette société a proposé un montant de 271 000 000 € et a souscrit l'engagement d'accueil des MVNO ;
- La société Orange France est retenue pour une quantité de fréquences de 20 MHz duplex. Pour l'obtention de cette quantité de fréquences, cette société a proposé un montant de 287 118 501 € et a souscrit l'engagement d'accueil des MVNO ;
- La Société Française du Radiotéléphone (SFR) est retenue pour une quantité de fréquences de 15 MHz duplex. Pour l'obtention de cette quantité de fréquences, cette société a proposé un montant de 150 000 000 € et n'a pas souscrit l'engagement d'accueil des MVNO. »



Sur les quatre opérateurs, Free est donc celui qui, avec Orange, a le plus investi. A ceux qui disaient que Free ferait le « coucou » sur le réseau des autres opérateurs et qu'il n'investirait pas dans le sien ont désormais la preuve du contraire.

Nous rappelons que cette procédure concernait les lots disponibles dans la bande des 2,6 GHz. Pour ce qui est des fréquences dans la bande des 800 MHz, les candidats ont encore jusqu'au 15 décembre pour peaufiner leurs dossiers.

Dans son communiqué de presse, Free a souligné qu'il proposerait les « débits les plus élevés du marché » ! Le déploiement de son réseau 3G a en effet été pensé pour accueillir cette nouvelle technologie et il n'y aura plus qu'à attendre les premiers téléphones compatibles pour bénéficier du très haut débit en mobilité.

Comme dans l'ADSL, il semblerait que Free ait l'intention de devenir l'opérateur le plus innovant sur le marché du mobile. La concurrence n'a qu'à bien se tenir :-)

Source : http://iliad.fr/presse/2011/CP_220911.pdf



Spécial

CONCOURS PHOTO : QUE LE MEILLEUR GAGNE !

Les participations à notre concours photo sont désormais closes. Pour déterminer notre grand gagnant, les votes sont ouverts jusqu'au vendredi 30 septembre. Au final, nous avons validé plus de 30 clichés !

Pour voter, vous devez posséder un compte Facebook et cliquer sur les liens «J'aime» présents au-dessus de vos photos préférées (lots et modalités [ici](#)).

Rendez-vous ici pour découvrir la galerie :

<http://www.freenews.fr/gallery3/index.php/Ma-Freebox-en-vacances-2011>

Bonne chance à tous !



http://twitter.com/L_ADUF



<http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>